

# Rémi Bourdin, un hiver prometteur en bleu

Au terme d'un premier hiver 2024-2025 en équipe nationale de ski de fond, Rémi Bourdin a réalisé une magnifique saison sur les courses internationales. À plusieurs reprises, il est parvenu à se hisser dans le top 20 des compétitions mondiales, avec de belles performances: une quatrième place en relais avec l'équipe de France aux championnats du monde de ski de fond à Trondheim (Norvège), une huitième place à Tallinn (Estonie), mais également trois podiums aux récents championnats de France aux Saisies (Savoie).

Seul athlète jurassien en équipe nationale, il fait la fierté de ses présidents, mais aussi et surtout de sa famille et de ses amis. Ayant obtenu un emploi dans la police, son avenir s'annonce plus serein, et son statut de sportif de haut niveau lui permettra de se concentrer sur ses futurs objectifs sportifs, notamment les prochains Jeux olympiques de 2026.

## Un hiver prolifique pour tout le club

Pour les autres membres du club, l'hiver fut également prolifique, surtout pour les plus jeunes, qui accèdent à la



**Rémi Bourdin, un grand du ski de fond, issu du ski-club local Frasne-Drugeon.**

quatrième place de la coupe du Doubs. Quant aux juniors et seniors, en championnat et coupe de France, ils décrochent de belles places dans le top 10, permettant au ski-club Frasne-Drugeon de se classer onzième club national du Samse National Tour de ski de fond.

On citera notamment Alice et Zacharie Bourdin, Agathe et Martin Ferreira, Arthur (4<sup>e</sup> en U16) et Louise Marguet, Victor Drezet, sans oublier un récent titre de champion de France vétérans à Bessans (Savoie) pour Jean-Noël Cuche. Le ski-club Frasne-Drugeon a un bel avenir.